

ABSTRAK

Dini Rahmadani. NIM 210101070152. *Peran Guru Akidah Akhlak Terhadap Kecerdasan Emosional Peserta Didik Kelas V Di Madrasah Ibtidaiyah Sinar Islam.* Pembimbing Skripsi Hafiz Mubarak, S.Th.I, M.Pd, pada Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata kunci: Peran guru, akidah akhlak, kecerdasan emosional

Pendidikan adalah usaha sadar dan terencana untuk mewujudkan suasana belajar dan proses pembelajaran agar peserta didik secara aktif mengembangkan potensi dirinya untuk memiliki kekuatan spiritual keagamaan, pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia, serta keterampilan yang diperlukan dirinya, masyarakat, bangsa, dan negara

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran Guru Akidah Akhlak terhadap kecerdasan emosional peserta didik kelas V di MI Sinar Islam serta mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kecerdasan emosional peserta didik kelas V di MI Sinar Islam.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Adapun subjek penelitian ini guru Akidah Akhlak kelas V dan siswa kelas V di MI Sinar Islam. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan wawancara, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa, guru Akidah Akhlak sangat berperan penting dalam meningkatkan kecerdasan emosional peserta didik kelas V dengan berperan sebagai pendidik, fasilitator, motivator, teladan dan evaluator bagi peserta didik kelas V. Peran yang dilakukan guru Akidah Akhlak dalam meningkatkan kecerdasan emosional peserta didik meliputi aspek memahami emosi peserta didik, dapat mengolah emosi peserta didik, membimbing peserta didik, memberikan motivasi dan mengevaluasi kecerdasan emosional peserta didik kelas V. Serta faktor pendukung dalam meningkatkan kecerdasan emosional peserta didik kelas V di Madrasah Ibtidaiyah Sinar Islam adalah guru dan orang tua, dan faktor penghambat dalam meningkatkan kecerdasan emosional peserta didik kelas V di Madrasah Ibtidaiyah Sinar Islam adalah pertemanan.